

4部の紹介

市内音楽発表会 10月5日(木) 最高の歌声と合奏を！！

器楽部

「合奏は思いやり」・・・

どんなに性能の良い機械を使っても友だちの音を聴こうとする姿勢が無ければ音は響き合っていないものです。4月からこのことに子どもたちが気づいてくれることをひたすら“待つ”日々でした。

そして、先日ついに「体力作りも兼ねて走り込みをしよう。」と部長さんから提案がありました。しかも「パートでまとまってゴールする」という素敵なルールも添えてくれたので、速く走れる6年生も4年生の速さに合わせたり、相手のことを考えたりしている走りを見せてくれました。

あと半年、6年生を中心にどんなサプライズがあるのかこれからがとても楽しみです。

(担当代表 吉川)

器楽部は、部員55人で朝と放課後の練習を続けています。さらに、休み時間に自主練習しているパートもあります。

音楽発表会では、コンクールでも演奏した「シテイスケイプス」という曲をカットなしでお届けします。本番は、練習の成果が発揮できるように気持ちをひとつに頑張ります。

部長 津川紅葉



合唱部

合唱部では、今年「氷のカリンカ」という曲に挑戦し、夏のコンクールでは銀賞をとることができました。短い時間の中で、自分が歌う意識を強くもって歌えるよう練習に取り組んでいます。市内音楽発表会では、「氷のカリンカ」の他に、初の4部合唱である「かぞえうた」、少人数合唱の「私と小鳥と鈴と」を歌います。

(担当代表 橋本)

夏のコンクールより、更にレベルを上げた歌声で、会場の方々の心に残るように合唱します。

そして一人一人の満足のいく悔いが残らない楽しい合唱ができるように頑張ります。

部長 赤田 優海



市内陸上競技大会 10月11日(水) 走って跳んで投げて!

陸上部

陸上部では4名の部長を中心に、4年生は基礎練習を、そして5・6年生は100m, 1000m, 80mハードル, 走り幅跳び, 走り高跳び, ジャベリックボール投げのパートに分かれて練習をしています。今回の小学校陸上競技大会での入賞を目指し、子どもたちは日々練習に取り組み、力を高めてきました。一人一人がこれまでの練習の成果を発揮できるよう応援よろしくお願いします。

(担当代表 土井)

去年 Jr100m で1位だったので、今年も自分らしく走れるよう頑張ります。	部長 飯田晴香
個人も総合もいい結果を残せるよう、練習してきた事を発揮して頑張ります。	部長 工藤真優
今まで練習してきた成果を発揮し、全力で臨みたいと思います。	部長 嶋根颯大
我孫子第一小学校の代表として恥ずかしくない態度で臨みます。	部長 大弓陽可



奉仕部

人が環境をつくる! 毎日毎日落ち葉を掃いてきれいな学校づくり

奉仕部は、朝の7:30から7:50ごろまで、週4回活動しています。学校をきれいにしたい、全校のために頑張りたいという33名の部員とともに、毎朝いろいろな活動を行っています。

今は、落ち葉の季節なので、掃き掃除が中心ですが、これからの季節では、側溝掃除などを行って、学校をきれいにしようと頑張っています。市内でも第一小学校にしかない奉仕部をこれからも大切にしていきたいと思います。

(担当代表 加藤)

奉仕部は学校をきれいにする部活です。僕は、「学校をきれいになりたい。」そういう思いから、この部活に入りました。

学校をきれいになると、爽快感が生まれ、気持ちよかったです。また、先生たちに感謝されるので、やってよかったなと思いました。これからの残り半年間も、部員のみんなと一緒に、楽しく活動していきたいです。

部長 山本 浩平



【我孫子に「子ども見守り隊」

よろしくお願いします!!

我孫子第一小学校では、地域の皆様の御協力の下、教職員・保護者が連携協力しながら、子ども達の「安心・安全」を守っているところです。この10月に市全域共通の隊員証を目印に、「子ども見守り隊」の活動が開始されます。現在600人の登録ですが、さらに募集します。警察・教育委員会・学校・地域が一枚岩になり、子ども達を犯罪や交通事故から守っていく活動です。